



GOLDWELL BANKER
JAGER IMMOBILIER

6 Pièces

145 m²

Réf. 394V2829M

780 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Jager, Coldwell Banker est ravi de vous présenter cette charmante maison récemment rénovée, située dans un quartier calme et recherché de Sainte-Maxime, à proximité des plages et des commerces. La maison d'une superficie d'environ 145m2, avec en plus une véranda d'environ 30m2, est implantée sur un terrain de 668 m2. Elle se compose d'une belle cuisine fonctionnelle, d'un salon / salle à manger doté d'une belle hauteur sous plafond. Au rez-de-chaussée, vous trouverez trois chambres ainsi que deux salles de douche. A l'étage, un petit coin bureau ainsi que deux chambres dont une avec salle de ...

Jager, Coldwell Banker is delighted to present this charming, recently renovated house, located in a quiet and sought-after area of Sainte-Maxime, close to beaches and shops. The house with an area of approximately 145m2, with an additional veranda of approximately 30m2, is located on a plot of 668 m2. It consists of a beautiful functional kitchen, a living / dining room with high ceilings. On the ground floor, you will find three bedrooms as well as two shower rooms. Upstairs, a small office area as well as two bedrooms, one with an adjoining bathroom. A lovely, very well-maintained garden ...

JAGER COLDWELL BANKER

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

